



■ UNIVERSIDAD

La Cátedra Iberdrola retoma hoy las Jornadas de eficiencia energética

L.G.

Las Jornadas “El reto de la energía y eficiencia energética” de la Cátedra Iberdrola de la Universidad de Salamanca retoman esta tarde sus ponencias, que se extenderán hasta este viernes y que tienen lugar en la sala menor de la Hospedería Fonseca. Juan Rivier, responsable de mercados en el negocio renovable de Iberdrola hablará sobre la “Situación actual y retos de la energía eólica” a las 17:00 horas. A continuación Francisco López y Leire Mallo, responsables de la promoción y explotación de negocios de cogeneración y biomasa para generación eléctrica en Gas Natural Fenosa abordarán el tema de la “Cogeneración y servicios energéticos”. Con estas sesiones se pretende acercar el asesoramiento científico, técnico y cultural a la sociedad en torno al uso de energías alternativas. La asistencia a las jornadas está abierta a todo el público.